

KOFF

Die Schweizer Plattform für Friedensförderung
La plateforme suisse de promotion de la paix
La piattaforma svizzera per la promozione della pace
The Swiss platform for peacebuilding

cfcd
/ Die feministische
Friedensorganisation



PeaceWomen Across the Globe
FRIEDENSFRAUEN WELTWEIT
نساء من أجل السلام عبر العالم
Femmes de Paix Autour du Monde
Женщины мира за мир на земле
MUJERES DE PAZ EN EL MUNDO
Mulheres pela Paz ao redor do Mundo
DONNE DI PACE NEL MONDO
ピースウーマン—国境を越え平和をつくる女たち
全球和平妇女

Demilitarisierung und Schutz vor geschlechtsspezifischer Gewalt

Demilitarization and protection from gender-based violence

Was sind die strukturellen Bedingungen für den Schutz vor geschlechtsspezifischer Gewalt unter dem Blickwinkel der Demilitarisierung?

What are the necessary structural conditions for protection against gender-based violence from the perspective of demilitarization?

29. MÄRZ 2023 15:00-
17:00 UHR (CET)
ZOOM

29 MARCH 2023
3PM - 5PM (CET)
ZOOM

Geschlechtsspezifische Gewalt im Allgemeinen und Feminizide im Speziellen hängen eng mit der Verbreitung von Waffen, dem Waffenhandel und dem Grad der Militarisierung einer Gesellschaft zusammen. Expert*innen aus der südafrikanischen und schweizerischen Zivilgesellschaft treten in einen gemeinsamen Dialog, um die strukturellen Bedingungen für den Schutz vor geschlechtsspezifischer Gewalt unter dem Blickwinkel der Demilitarisierung zu beleuchten.

Gender-based violence in general and feminicide in particular are closely linked to the proliferation of weapons, arms trade and degree of militarization within a society. Experts from the South African and Swiss civil society enter into a joint dialogue to shed light on the structural conditions for protection against gender-based violence from the perspective of demilitarization.

With the participation of / Mit:

Dr Lesley Ann Foster

Maledi Kualu

Annemarie Sancar

Moderation

Die feministische Friedensorganisation cfd
The feminist peace organization cfd

Sprache/ Language

Englisch/Deutsch mit Simultanübersetzung
English, with simultaneous interpretation from and to German

Anmeldung unter/Registration at: info@bfd-ch.org